

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Quand France Inter attaque les campagnes françaises - 14 décembre 2011

Le jeu des 1.000 euros, ce jeu radiophonique qui réunit toutes les générations et toutes les familles autour du transistor à l'heure du déjeuner, a fait étape ce mercredi du côté de St Maurice de Lignon, une commune de 2.500 habitants de l'est de la Haute-Loire. La salle des fêtes, pleine à craquer, a accueilli toute l'équipe de ce jeu, avec à sa tête l'animateur vedette, Nicolas Stoufflet pour l'enregistrement de deux émissions.

Après des sélections draconiennes, ce sont 4 candidats qui ont été sélectionnés venant de Monistrol sur Loire, du Mazet St Voy et de St Maurice de Lignon. Ces deux couples ont pu accéder au super-banco déjouant un à un les pièges tendus sur leur route: la culture générale, sculpture et histoire n'ayant aucun secret pour eux.

Si Paris et l'arc de triomphe coûta la victoire au couple d'enseignants de Monistrol, elle n'échappa pas à l'autre couple de candidats qui ont pu trouver sans grandes difficultés ce compositeur du 18ème siècle.

Ces candidats ont montré que, même dans un petit département isolé au fin fond de l'Auvergne, la culture arrivait à se développer et à concurrencer les grandes métropoles françaises.

Rendez-vous donc sur les ondes de France Inter les 9 et 10 janvier 2012.

François Jaumeau